

PRESSEMITTEILUNG



Spiegel-Information ist unzutreffend

Der Spiegel berichtet heute, die PKV plane künftig jedem Versicherten einen unabhängigen Standardtarif anzubieten. Hierzu erklärt der PKV-Verband:

Die Information des Spiegel ist unzutreffend. Die Risikoprüfung ist fester Bestandteil der PKV. Es gibt keine Veranlassung zur Aufweichung.

Richtig ist, dass die PKV zurzeit intensive Überlegungen zur Weiterentwicklung des Gesundheitswesens anstellt. In wenigen Monaten wird mit Ergebnissen zu rechnen sein. Spekulationen über voraussichtliche Ergebnisse, die jetzt überhaupt noch nicht vorliegen können, entbehren jeder Grundlage.

Köln, den 2. Februar 2004

(0221) 3 76 62 – 16

(0221) 3 76 62 – 92

postmaster@pkv.de

www.pkv.de

Ansprechpartner:
Christian Weber